

Bitte unterrichten Sie Ihre mitausstellenden Unternehmen über die Teilnahmebedingungen der Stage|Set|Scenery, die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Messe Berlin GmbH, die Technischen Richtlinien Berlin ExpoCenter City sowie über die Informationen gemäß EU-Datenschutzgrundverordnung (DS-GVO) für ausstellende Unternehmen sowie auf deren Verfügbarkeit im Downloadbereich der Veranstaltungswebsite und weisen sie auf die Datenschutzerklärung der Messe Berlin auf der Website unter www.messe-berlin.de hin. Sofern Sie bevollmächtigt sind, geben Sie bitte die Einwilligungserklärung im Namen der mitausstellenden Unternehmen wie folgt ab:

- Ich bin damit einverstanden, dass die Messe Berlin GmbH zur Optimierung und Unterstützung des Messeauftritts meines Unternehmens meine Kontaktdaten, d.h. meinen Namen, meine Telefonnummer, meine E-Mail-Adresse, meine Faxnummer und die Anschrift des von mir in der Standanmeldung angemeldeten Unternehmens an Dritte zu dem Zweck übermittelt, dass diese mir für die Vorbereitung und Durchführung meiner Messebeteiligung Zusatzleistungen wie z.B. Logistikdienstleistungen und Marketingdienstleistungen im eigenen Namen anbieten. Bei den derzeit bekannten Empfängern handelt es sich um die Agility Logistics GmbH, Schenker Deutschland GmbH, Scholz Direct GmbH und MM-Musik-Media-Verlag GmbH & Co. KG. Aufgrund der Veränderung oder Erweiterung des Serviceangebots können andere Dienstleistungsunternehmen hinzukommen. Unsere Partnerunternehmen verarbeiten Ihre Daten ausschließlich innerhalb der EU. Diese Einwilligung kann ich jederzeit mit Wirkung für die Zukunft widerrufen. Hierzu reicht eine E-Mail-Nachricht an datenschutz@messe-berlin.de.

Please inform your co-exhibiting companies about the Stage|Set|Scenery Conditions of Participation, the General Terms and Conditions for Trade Fairs and Exhibitions of Messe Berlin GmbH, the Technical Guidelines Berlin ExpoCenter City and the information in accordance with the EU Basic Data Protection Regulation (DS-GVO) for exhibitors as well as their availability in the download area of the event website and draw their attention to the data protection declaration of Messe Berlin on the website at www.messe-berlin.de. If you are authorised, please submit the declaration of consent on behalf of the co-exhibiting companies as follows:

- I agree that Messe Berlin GmbH may transfer my contact details, i.e. my name, telephone number, e-mail address, fax number and the address of the company registered by me in the stand registration form, to third parties for the purpose of optimising and supporting my company's appearance at the trade fair, so that they can provide me with additional services such as logistics and marketing services for the preparation and implementation of my trade fair participation. The currently known recipients are Agility Logistics GmbH, Schenker Deutschland GmbH, Scholz Direct GmbH and MM-Musik-Media-Verlag GmbH & Co. KG. Due to the changing or expanding service offerings, other service providers may be added. Our partner companies process your data exclusively within the EU. I can revoke this consent at any time with effect for the future. An email message to datenschutz@messe-berlin.de shall be sufficient.*

15.–17.06.2021Messe Berlin GmbH
Messedamm 22
14055 Berlin
DEUTSCHLAND/GERMANYTel. +49 30 3038 0
Fax +49 30 3038 2020
stage-set-scenery@messe-berlin.de
www.stage-set-scenery.de_____
Datum/Date_____
Rechtsverbindliche Unterschrift des hauptausstellenden Unternehmens
Legally binding signature of the main exhibiting company